

Chefarztwechsel

Dr. Udo Schwehr wird Chefarzt der Klinik für Innere Medizin am Kreiskrankenhaus Rheinfelden und folgt damit auf Dr. Reiner Haag. Dieser bleibt dem Krankenhaus weiterhin als Onkologe erhalten.

In der Klinik für Innere Medizin in Rheinfelden hat es zum 1.11. einen Chefarztwechsel gegeben. Dr. Udo Schwehr, der bereits seit 2013 als Leitender Oberarzt in Rheinfelden tätig gewesen ist, hat die Nachfolge von Dr. Reiner Haag als Chefarzt angetreten. Der Hämatologe und internistische Onkologe Dr. Haag hatte die Position seit 2010 innegehabt und hat nun das Pensionsalter erreicht. Jedoch bleibt er dem Kreiskrankenhaus Rheinfelden und seinen Patienten weiterhin als Facharzt für Onkologie erhalten. „Für das Kreiskrankenhaus Rheinfelden und unsere Patienten ist das eine optimale Lösung“, freut sich Klinikengeschäftsführer Armin Müller. So seien Kontinuität und ein sanfter, reibungsloser Übergang sichergestellt, berichtet Müller weiter.

Fast sein gesamtes Berufsleben hat Dr. Reiner Haag bei den Kreiskliniken verbracht. 1975 begann er als Assistenzarzt im damals noch städtischen Krankenhaus in Schopfheim. Weitere Stationen waren eine Assistenzarztstelle und schließlich eine Oberarztstelle in der Klinik für Innere Medizin im Städtischen Krankenhaus Lörrach. 12 Jahre lang hatte Dr. Haag hier die Position des ständigen Vertreters des Chefarztes inne und schließlich übernahm er für über ein Jahr kommissarisch die Stelle des Chefarztes.

Im Jahr 2010 wechselte Dr. Haag nach Rheinfelden, um am dortigen Kreiskrankenhaus die Klinik für Innere Medizin als Chefarzt zu leiten. Mit ihm kehrten nach einer Phase hoher Personalfuktuation Kontinuität und das Vertrauen der Patienten ins rheinfelder Krankenhaus zurück. Mit seinem guten Ruf hat Dr. Haag die Innere Medizin im Kreiskrankenhaus Rheinfelden wieder zu einer guten Adresse gemacht. Seine Arbeit zeichnet sich durch seine hervorragende Fachkompetenz sowie seine besonders herzliche und zugewandte Beziehung zu seinen oft sehr schwer erkrankten Patienten aus. Er wird auch weiterhin als Onkologe am Kreiskrankenhaus tätig bleiben und Krebspatienten betreuen.

Als Dr. Udo Schwehr 2013 als Leitender Oberarzt an das Kreiskrankenhaus Rheinfelden kam, zeichnete sich schnell ab, dass auch sein Wirken durch hohe Fachkompetenz, Kontinuität und das Vertrauen der Patienten geprägt ist. Somit war der Aufsichtsrat der Kreiskliniken als entscheidendes Gremium schnell überzeugt, mit Dr. Schwehr den optimalen Nachfolger für die Chefarztstelle in Rheinfelden vor sich zu haben.

Nach seinem Studium in Freiburg und der ärztlichen Ausbildung zum Internisten in Karlsruhe erhielt Dr. Schwehr seine Facharztausbildung im Herzzentrum Bad Krozingen. Er verfügt über einen großen Erfahrungsschatz im Bereich der allgemeinen Inneren Medizin und Kardiologie und bildete sich zum Hypertensiologen, Lipidologen und Kardiovaskulären Präventionsmediziner fort. Dr. Schwehr ist Mitglied zahlreicher Fachgesellschaften und verfügt über eine Zulassung als Arzt für Deutschland, Frankreich und die Schweiz. „Mein Ziel ist es“, so Schwehr, „die Attraktivität des Kreiskrankenhauses Rheinfelden für Patienten und Mitarbeiter weiter zu erhöhen und die Ausbildung junger Kollegen zu intensivieren“. Was ihm dabei besonders wichtig sei? „Eine verlässliche und verbindliche Arbeitskultur, die Vertrauen schafft!“

KONTAKT

Marion Steger

Leiterin Marketing & PR

Kliniken des Landkreises Lörrach GmbH
Spitalstr. 25
79539 Lörrach

Tel.: 07621/416-8341

Mobil: 0172/6750 630

Fax: 07621/416-8823

steger.marion@klinloe.de